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Работа представляет собой аналитический обзор поправок, внесенных в Конституцию Российской Федерации 
в 2020 году и рассчитанных на совершенствование российской системы правосудия. Целью работы выступает 
оценка содержания этих поправок и их возможных эффектов с позиций философии права, мировоззренческих 
оснований российской модели конституционализма, сложившихся к настоящему времени реальных обществен-
но-политических практик в России. Ключевым критерием такой оценки в работе избрана категория достоинства 
личности, что видится закономерным с учетом человекоцентричной концепции российской конституционной 
модели. С опорой на различные точки зрения и событийную фактологию автор делает вывод о том, что изменение 
качества российского конституционализма сегодня не может быть само по себе связано с какой бы то ни было ре-
визией норм основного закона страны. Напротив, формирование аксиологически насыщенного фона социальной 
жизни и конституционализация общественно-политической сферы должны основываться на нравственных усто-
ях российского общества, которые способны стать источником достижения социальной солидарности, возрожде-
ния доверия между личностью, обществом и властью, заложить надежный фундамент для полноценной реали-
зации конституционных положений и послужить необходимым импульсом в целом для правовой модернизации 
России. 
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The paper is an analytical overview focused on the amendments, which were included to the Constitution of the 
Russian Federation in 2020 and designed for further development of the national system of justice. The purpose of this 
research is an estimation of meanings of these amendments and their probable effects from the perspectives of philosophy 
of law and ontological grounds of the Russian model of constitutionalism, as well as from the point of presently formed 
and actual social and political practices. As a milestone of this estimation author opted the ‘human dignity’ criterion that 
seems to be appropriate from the point of human-centered concept of the Russian constitutional model. Relying upon 
the different views and public eventful circumstances, author makes the conclusion that all the needed improvements 
of the contemporary Russian constitutionalism cannot be reached merely by revising the 1993 Russian Constitution, 
whatever revisions could be. Contrarily, the process of formation of value-enriched fundamentals of social transactions 
and the constitutionality of socio-political sphere are to be founded on the ground of moral basics of the Russian people 
which are able to become a source of achieving of the social solidarity, revival of a trust between people and government, 
maintain a firm basis for a complete implementation of the constitutional provisions and serve as a starting point for the 
whole legal modernization of Russia.
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